

Kandidatenprofil 020.711.790

Position	Chefarzt für Anästhesie und Intensivmedizin
Wunschregion	Deutschlandweit - bevorzugt Süddeutschland
57-jähriger Facharzt für Anästhesie und Intensivmedizin mit langjähriger Erfahrung in leitender Position im Krankenhaus sowie in der akademischen Lehre; Auslandserfahrung, international tätig, u.a. Leiter der Klinik „General and Cardiac Anaesthesia“ in Dubai, danach Chefarzt einer renommierten Klinik in Deutschland; Schwerpunkte: Anästhesie, Intensivmedizin, Schmerztherapie und Teamführung; sucht derzeit eine langfristige Führungsposition, vorzugsweise in Süddeutschland	
Geburtsjahr, Alter	1967, 57 a'
Geschlecht	Männlich
Staatsbürgerschaft	Deutschland
aktuelle Position	Honorararzt – Anästhesie und Intensivmedizin
Klinische Schwerpunkte	<ul style="list-style-type: none"> • Allg. Anästhesie • Kinderanästhesie • Geburtshilfliche Anästhesie • Regionalanästhesie • Intensivmedizin • Schmerztherapie • Atemwegsmanagement
Organisatorische Schwerpunkte	<ul style="list-style-type: none"> • Ärztliche Direktion • Krankenhausmanagement • Leitung Corona Task force (Management KH W.) • Zertifizierungen der Klinik für Anästhesie und operative Intensivstation • Peer Review Verfahren • Schmerztherapie NEU „Pain Nurse“
Werdegang Berufserfahrung (Auszug aus CV)	<p>Seit 09/2023: Honorararzt Anästhesie und Intensivmedizin</p> <p>07/2016 – 09/2023: Chefarzt für Anästhesie und Operative Intensivmedizin, Krankenhaus W., Deutschland</p> <p>09/2014 – 07/2016: Oberarzt für Anästhesie, Intensivmedizin und Reanimation, Krankenhaus R., Schweiz</p> <p>11/2007 – 07/2014: Head of Department General and Cardiac Anaesthesia, D., VAE</p> <p>03/2003 – 10/2007: Leitender Oberarzt für Anästhesie und Intensivmedizin, Universitäts-Krankenhaus M., Deutschland</p>

	<p>01/2002 – 01/2003: Wissenschaftlicher Mitarbeiter, und Assistenzarzt; Universitäts-Krankenhaus M., Deutschland</p> <p>11/2000 – 10/2001: Clinical and Research Fellow in Anaesthesia, BCH, Harvard Medical School, USA</p> <p>07/1998 – 08/2000: Assistenzarzt, Krankenhaus K., Deutschland</p> <p>02/1997 – 06/1998: Senior House Officer Department of Anaesthesia, Hospital R., UK</p> <p>07/1995 – 12/1996: Arzt im Praktikum, Deutschland</p>
Aus- und Weiterbildung	<p>11/2015: Executive Master of Business Management</p> <p>08/2012: Außerplanmäßige Professur</p> <p>12/2006: Zusatzqualifikation Leitender Notarzt</p> <p>07/2006: Habilitation im Fach Anästhesiologie und Intensivtherapie</p> <p>01/2006: Zusatzqualifikation Transfusionsverantwortlicher</p> <p>01/2006: Zusatzbezeichnung Notfallmedizin</p> <p>12/2005: Fakultative Weiterbildung Spezielle Anästhesiologische Intensivmedizin</p> <p>11/2005: Zusatzbezeichnung Spezielle Schmerztherapie</p> <p>02/2005: Diplom Health Care Management</p> <p>02/2003: Dissertation</p> <p>08/2000: Facharzt für Anästhesie, Zusatzbezeichnung Rettungsmedizin</p> <p>05/2000: Europäisches Diplom in Anästhesiologie und Intensivmedizin</p> <p>03/1997: Amerikanisches Staatsexamen (ECFMG)</p>
Lehre	Semester-Vorlesungen an der Universität P:
Wissenschaftliche Tätigkeiten	Atemwegsmanagement Aus- und Weiterbildung in der Anästhesie (Publikationsliste auf Anfrage)
mögl. Stellenantritt	Nach Vereinbarung
Historie und Motivation	<p>Der 57-jährige Kandidat verfügt über eine langjährige und vielseitige Erfahrung in der Anästhesie, Intensivmedizin und dem Krankenhausmanagement. Seit 2007 trägt er als leitender Oberarzt und später als Chefarzt Verantwortung in führenden Positionen, sowohl in Europa als auch international.</p> <p>Bereits früh begann er seine Managementausbildung (HCM an der Universität P.) und leitete von 2007 bis 2014 als Head of Department die „General and Cardiac Anaesthesia“ Clinic in</p>

Dubai. Zeitgleich erhielt er 2012 eine außerplanmäßige Professur an seiner Heimatuniversität P., an der er bis heute regelmäßig Vorlesungen in Anästhesiologie und Intensivmedizin hält.

Seine klinischen Schwerpunkte umfassen Anästhesie, Intensivmedizin, Schmerztherapie, Kinderanästhesie, Atemwegsmanagement, geburtshilfliche Anästhesie und Regionalanästhesie. Besonders am Herzen liegt ihm die Aus- und Weiterbildung von Nachwuchskräften, die er in seinen Leitungspositionen aktiv fördert.

Nach seiner Rückkehr 2014 war er zunächst als Oberarzt in der Schweiz tätig, wo er berufs- begleitend den Executive MBA absolvierte.

Ab 2016 übernahm er die Position des Chefarztes der Klinik für Anästhesie und operative Intensivmedizin im Krankenhaus W., wo er bis 2023 tätig war. Während seiner Zeit dort setzte er bedeutende Projekte um, darunter die Leitung der Corona-Taskforce, die Einführung eines Peer-Review-Verfahrens, die Etablierung der Schmerztherapie mit „Pain Nurse“-Konzepten und mehrere Klinikzertifizierungen.

Nach einem konfliktreichen Abschied, der mittlerweile juristisch geklärt ist, arbeitet der Kandidat derzeit als Honorararzt und Vertretungsarzt in größeren Anästhesie-Kliniken. Seine Reputation als Chefarzt und Direktor ist einwandfrei und voll rehabilitiert.

Er sucht nun eine langfristige Position in einem Anästhesie-team mit Führungsverantwortung und Managementaufgaben. Der Kandidat ist deutschlandweit verfügbar, bevorzugt jedoch Angebote aus den südlichen Bundesländern.

Mit seiner Erfahrung und seinem Engagement bringt er nicht nur Fachwissen, sondern auch eine klare Vision für moderne, patientenzentrierte und effiziente Klinikstrukturen mit.

Bei Interesse an diesem Kandidaten wenden Sie sich bitte an:

Dr. Gerhard Polak, E-Mail: gpolak@goinginternational.org
Tel.+43 (0)1 798 2527-1